市政 の動 8

市長総括説明ஜ 12月定例会報告

しました。 回豊岡市議会定例会が開会 11月29日、令和6年第5

説明を行い、当面する市政 せします。 の中から主な内容をお知ら について説明しました。そ の諸課題および提出議案等 開会にあたり市長が総括

なお、市長総括説明の全

安全に安心して暮らせるまち

|資母診療所医師の就任

件等の協議を経て、来年4 月1日に就任していただく 診療所の施設見学や雇用条 て7月に応募がありました。 国自治体病院協議会を通じ けていたところ、(公社)全 かねてより各方面に働きか こととなりました。 藤本医師の後任者確保を

田憲治医師です。
田憲治医師です。
田憲治医師です。

皆さんからの信望も得られ こられたことから、 療等地域医療にも関わって るものと期待しています。 吉田医師は、離島での 地元の 診

■医療的ケア児(者)・重 た施設整備の状況 心身障害児(者)に対応し 症

地に障害児(者)の通所施設県から無償で借り受けた土 整備されるものです。 設整備補助金を受け、市が を、また市内の自己所有地 成会」が、国県と市から施 法人はばたけ手をつなぐ育 に共同生活援助等の施設を |該施設は「認定NPO

> 化したいと考えています。 確保するため、規則を条例

そこで、事業の安定性を

われ、準備が整い次第、工12月1日に起工式が執り行に起工式が執り行 定と聞いています。 ら基礎工事に着手し、間も 活援助等の施設は、今月か 事に着手されます。共同生 なく建築工事に入られる予

積年の課題であり、 両施設の整備は、但馬 市と

するための施策の一つとし

てられるまちづくりを推進

待ち望んでいます。 しても、 1日も早い完成

■福祉医療費助成制度 の

り運用している状況には課 らの事業を、市の規則によ 題があると考えています。 に大きな影響を及ぼすこれ つの規則で運用しています。 の助成に関する規則」の2 関する規則」「こども医療費 業は「福祉医療費の助成に 費の助成に関する6つの事 しかしながら、市民生活 福祉医療費とこども医療 条例化の検

める声をいただきました。 世代から強くその実現を求 面から声をいただいており 年生までは外来と入院の医 財政状況を見定めながら、 段階的に拡充し、小学校3 こども医療費の助成は、

す。拡充については、各方 療費無料化を実現していま 「出張市長室」でも、子育て 安心して子どもを産み育

持続可能な「力」を高めるまち

|ひょうごユニバーサルツ ーリズム推進エリア認定

取組みが始まりました。 極的に取り組む観光地を 定し、モデル的に支援する ーリズム推進エリア」に認 ニバーサルツーリズムに積 「ひょうごユニバーサルツ 城崎地域は「きのさきユ 県では、地域ぐるみでユ

祉車両の購入」「外湯の足湯 フリー改修」など、ハード、 及びエントランスのバリア 県補助金を受け「送迎用福 泉地区が認定されました。 まとめられ、9月に城崎温 を目標としたエリア計画を 協議会」によって、全ての ニバーサルツーリズム推進 ることとなっています。 ソフト両面の整備が行われ 人が楽しめる温泉街の実現 今年度と来年度にかけて

■中央公園整備事業

備は、施設の利便性、 しようとする中央公園の整市民体育館の跡地を活用

> 機能を拡充させることを基 性の向上など、既存の公園 本として、 検討を進めてき

制度設計を行っています。

て、来年度より拡充に向け

ド場は、左岸の南側に移転 充を行います。 滑走面の整備など機能の拡 て安全を確保するとともに し、歩行者導線から分離し 整備します。スケートボー 場跡地を多目的広場として ともに、バスケットボール コートを2面に拡充すると 育館跡地に移転し、3×3 バスケットボール場を体

成を予定しています。 を整備して、来年度中の完)解体工事に着手し、公園 今年度末から市民体育館

■こども計画の策定状況 未来を拓く人を育むまち

ています。 策を推進するよう要請され 子どもに関する取組みや政 最善の利益を第一に考え、 ども基本法では、子どもの 昨年4月に施行されたこ

年間を期間とするこども計 を行うため、来年度から5 て家庭への切れ目ない支援 本市では、子どもや子育

画の策定を進めています。 一子どもや子育て当事者等の意見を幅広く聴取し反映 を等を実施し、豊岡市子ど も・子育て会議において、 調査結果を分析したうえで 計画の素案を策定しました。 今後、パブリックコメン ト等の意見をもとに最終調 整を行い、来年3月に策定 整を行い、来年3月に策定

▼一の設置 (仮称)豊岡市こどもセン

今年4月に施行された改 今年4月に施行された改 か、全ての妊産婦、子育てめ、全ての妊産婦、子育て 世帯、子どもに対し、一体 世帯、子どもに対し、一体 世帯、子どもの対産婦との設置に努めるよう要請さ の設置に努めるよう要請さ れています。

そのため、こども未来部続的な支援が、喫緊の課題家庭に応じた一体的かつ継の予防的な対応や、個々のの予防的な対応や、個々ののでいます。

ター」としての機能を付加の組織に「こども家庭セン

名称は、本市に県の児童配置するとしています。庭相談コーディネーターをし、専任の統括支援員と家

したいと考えています。「豊岡市こどもセンター」があるため報談所である「豊岡こども

■新文化会館の整備 お互いを支え合うまち 入生を楽しみ

推進してきました。いう考えのもと、これまで文化会館は必要である」と「本市の都市機能として

新文化会館の整備に向けて、さまざまな可能性を比 を物価等の上昇や技術者の 薬物価等の上昇や技術者の 不足等、事業を取り巻く厳 しい状況は変わりません。 新文化会館を新築したが、建 短期的な財政負担が大きい こと、数十年先の社会経済 の状況が見通せない中で、 万一、規模や機能が十分で ない施設整備となったとき のリスク、子や孫、将来世 のリスク、子や孫、将来世 こと等が懸念されます。 こと等が懸念されます。

くこととしました。
文化会館機能を維持してい大規模改修を行うことで、大規模改修を行うことで、

休館することとします。は、来年度末をもって一旦性に課題がある現市民会館なお、老朽化が進み安全

歌詞レリーフの設置■楽曲「星のクライマー」の

一今年は、本市出身の冒険 学学学学会 の節目に、植村さんの母 この節目に、植村さんの母 この節目に、植村さんの母 を登岡高校〇Bの方たちが を登岡高校〇Bの方たちが を対委員会を組織し、記念 事業を計画されています。 事業を計画されています。 書業を計画されています。 書業を計画されています。 書業を計画されています。 書業を計画されています。

の申し出がありました。実行委員会の皆さんからは、松任谷さん自筆の歌詞は、松任谷さん自筆の歌詞を刻んだレリーフを、植村を刻んだレリーフを、植村の中し出があります。

力したいと考えています。あたりさを皆さんに知ってる大切さを皆さんに知ってるため、協をらう機会とするため、協をらう機会とするため、協をいる。

■公共施設予約システムの市政の運営

来年2月から公共施設予約システムの運用を開始した。4月1日以降の利用ます。4月1日以降の利用を育館や小中学校、コミ合体育館や小中学校、コミニティセンター等92施会体育館や小中学校、コミニでも公共施設の空き状況の確認や予約、変更ができ、の確認や予約、変更ができ、の確認や予約、変更ができ、つことも可能となります。
さらに、電子錠を導入するらに、電子錠を導入するらに、電子錠を導入する。

取組みを進めていきます。や業務の効率化につながる一一の後も市民の利便性向上鍵の受け渡しが不要です。

係る手数料の一部減額■コンビニ交付サービスに

加となっています。 16・8%で、22年度8・5ました。23年度の利用率はました。23年度の利用率はビニ交付サービスを開始しビニ交付サービスを開始し

いかと考えています。 しかしながら、コンビニ 付けービスの利用に必要 を付サービスの利用に必要 と、
一段保有率が23年度末74・9
民保有率が23年度末74・9
民保有率が23年度末74・9
民保有率が23年度末74・9
大石力のではないかと考えています。

「わざわざ行かなくてもいい市役所」「休日夜間でもの環境づくりとして、同サの環境づくりとして、同サービスで取得可能な証明書等の一部を来年4月1日から28年3月31日までの3年ら28年3月31日までの3年

にメールで届くURL等で

る56施設では、予約承認時